

**SANTA MARTA DE TORMES**

# Libros y ensayos contra la violencia machista

## La Biblioteca de Género se integrará en la municipal para potenciar la accesibilidad a los fondos

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

**T**RABAJAR por la igualdad de género y por el fin de la violencia es el objetivo de la Biblioteca de Género, un fondo documental que está formado por 500 ejemplares que actualmente está en el Centro Sociocultural aunque el objetivo de la Concejalía de Igualdad es que se integre en la biblioteca municipal para fomentar su uso.

Una fusión pendiente de que las instalaciones de la biblioteca municipal permitan la ampliación de fondos, ya que entre los objetivos municipales está pendiente la construcción de una nueva biblioteca más amplia y con capacidad para albergar los fondos municipales.

De momento, la biblioteca de género vio ayer incrementados su fondos gracias a la cesión por parte de la Universidad de los libros 'Residencia de Señoritas', escrita por Josefina Cuesta, entre otras y 'Un beso en la frente', de Esther del Brío, que los lectores podrán encontrar en el fondo de libros sobre género de la localidad.

La entrega de los nuevos fondos tuvo lugar en la presentación del II Premio de Literatura Infantil "Ciudad de Santa Marta". Una iniciativa que organiza el Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes en colaboración con el Centro de Estudios de la Mujer de la Universidad de Salamanca y que se suma a los proyectos para desterrar la violencia machista.

El segundo premio de Literatura Infantil que se organiza en la localidad pretende abogar por la igualdad y la partida de los géneros en materia de cuidado,



Josefina Cuesta, Silvia González, Esther del Brío y Marta Labrador. | EÑE

**El Centro de Estudios de la Mujer donó nuevos libros para el fondo especializado sobre género**

protección y desarrollo de todos los niños y niñas del mundo.

A este premio podrán concurrir relatos relacionados con el género y la infancia. La obra deberá ser inédita, escrita en castellano y el premio está dotado con 500 euros y la publicación del libro.

Esta segunda edición del premio supone dar continuidad a una iniciativa con la que tanto el Ayuntamiento como el Centro de Estudios de la Mujer quieren dar visibilidad a la igualdad de género desde el punto de vista del niño.